



# La Serpiente de Bronce

Este documento ofrece una guía detallada para organizar una lección bíblica sobre la historia de la Serpiente de Bronce, incluyendo ideas para la decoración, actividades, preguntas y oraciones. El objetivo es que los niños comprendan la importancia de la fe y la obediencia a Dios, y que puedan aplicar estos principios a sus propias vidas.

 by rayber Rodriguez

# Decoración

Crea un ambiente inmersivo que transporte a los niños al desierto donde ocurrió la historia. Utiliza una gran serpiente de papel maché o cartulina en la entrada, como si estuviera enroscada alrededor de un asta. Decora las paredes con imágenes de serpientes y desiertos, utilizando papel kraft para simular arena y rocas. Coloca carteles con las Cuatro Leyes Espirituales en diferentes puntos del salón, cada uno con una ilustración y una breve explicación.

# Bienvenida

Comienza la lección con una actividad divertida que introduzca el tema. Esconde pequeñas serpientes de plástico o de papel por todo el salón y pídele a los niños que las encuentren. Esta actividad no solo es entretenida, sino que también genera emoción y curiosidad por la historia.

# Explorar la Historia Bíblica

Presenta la historia de la Serpiente de Bronce de una manera atractiva y fácil de entender. Explica el contexto, el problema que enfrentaron los israelitas, su arrepentimiento y la solución que Dios les brindó. Enfatiza la importancia de la obediencia y la fe en Dios, y cómo la historia es un símbolo de la salvación que Jesús nos ofrece.

# Reforzar el Pasaje Bíblico

Utiliza una actividad interactiva para ayudar a los niños a relacionar la historia con sus propias vidas. Divide a los niños en grupos pequeños y dales tarjetas con diferentes situaciones en las que deben confiar en Dios. Cada grupo debe discutir cómo confiarían en Dios en esa situación y luego compartirlo con el resto de la clase. Después de cada presentación, los niños deben mirar una imagen de la serpiente de bronce y decir juntos: "¡Confío en Dios!"

# Hacer Preguntas

1

## Para los más pequeños

¿Qué hizo Moisés cuando las serpientes mordieron a la gente? ¿Qué pasó cuando las personas miraron la serpiente de bronce? ¿Por qué crees que Dios les pidió que miraran la serpiente de bronce?

2

## Para los mayores

¿Por qué crees que los israelitas comenzaron a quejarse en el desierto? ¿Cómo crees que se sintieron los israelitas cuando Moisés hizo la serpiente de bronce? ¿Qué nos enseña esta historia sobre la obediencia y la fe en Dios?

# Manualidad

Crea una manualidad que permita a los niños recrear la historia de una manera tangible y divertida. Proporcionales tubos de papel higiénico o de toallas de papel, papel de construcción marrón y verde, tijeras, pegamento, marcadores y limpiapipas verdes. Los niños pueden cubrir el tubo de papel higiénico con papel marrón para hacer el asta, usar los limpiapipas para hacer serpientes y pegarlas al asta. Pueden decorar sus astas con marcadores y otros materiales.

# Memorizar las Escrituras

Utiliza una actividad divertida y activa para ayudar a los niños a memorizar el versículo clave de Números 21:8. Escribe cada palabra del versículo en una tarjeta separada y pégalas en diferentes lugares del salón. Los niños deben encontrar las tarjetas y colocarlas en el orden correcto para formar el versículo. Una vez que el versículo esté completo, repítanlo juntos varias veces.



## Orar con los Niños

Reúne a los niños en un círculo y explica que van a hacer una oración de fe, pidiendo a Dios que les ayude a confiar en Él como los israelitas confiaron al mirar la serpiente de bronce. Invita a cada niño a decir una breve oración, pidiendo ayuda para confiar en Dios en diferentes situaciones de su vida. Termina con una oración conjunta, agradeciendo a Dios por su amor y protección.